

FDP Neu-Isenburg

GUTE NACHRICHT VON HESSEN MOBIL IN SACHEN TOURISTISCHES HINWEISSCHILD

28.11.2016

Wie die Behörde der Stadt Neu-Isenburg vor wenigen Tagen mitteilte, wurde ein Standort an der A5 in Richtung Norden vor der Anschlussstelle Langen/Mörfelden gefunden.

Auch die Kosten für ein solches Schild halten sich demnach im Rahmen und beziffern sich auf unter 10 Tsd. EUR, die allerdings von der Kommune bereitzustellen sind.

Wir freuen uns, dass so schnell und unbürokratisch eine Umsetzung des von uns initiierten Antrags erfolgen kann!